

NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

MARS 2022

Le soir du 4 mars, Sr Patrizia et Sr Armida se sont jointes à une marche pour la paix à Lonato, près de Desenzano. C'était principalement pour les jeunes, mais les adultes étaient aussi les bienvenus !





Nous avons eu une belle surprise le dimanche 6 mars avec l'arrivée de Veronika qui avait quitté Klagenfurt tôt le matin et est arrivée aux Grezze à temps pour nous rejoindre pour la messe dominicale à la paroisse. Veronika est l'assistante de Sr Marina, prioress d'Autriche, pour la Communauté de Klagenfurt. Nous avons déjeuné ensemble puis elle est partie pour Brescia.





Un groupe d'enseignants et d'étudiantes de l'Académie des Ursulines, Wilmington, Delaware, USA, a passé deux ou trois jours à Brescia et Desenzano. Ils étaient accompagnés de Sr Betty McAdams de la Province de l'Ouest des USA. Le lundi 14 mars, ils ont magnifiquement chanté lors de la messe au Sanctuaire Sainte Angèle de Brescia.

L'après-midi, ils sont venus pour visiter la maison de Sainte Angèle avant de reprendre la route pour Rome.





Sr Marie Pierre Chassaigne, de la Province de France/Belgique/Espagne, et un groupe de directeurs d'écoles des Ursulines de France ont passé trois jours à Brescia, Desenzano et Salò. Ils sont arrivés à Desenzano le 24 mars.



Après une matinée de réflexion au bord du lac, ils ont mangé une pizza et sont venus aux Grezze pour visiter et réfléchir davantage sur l'importance d'Angela pour leur vie et leur travail.

Pendant le mois de mars, la paroisse a fait une collecte pour l'Ukraine. Il y a eu une excellente réponse et une équipe, dont Sr Patrizia, a trié et préparé tous les paquets à envoyer.



Le Samedi 26 mars un groupe de jeunes (12 ans) est venu pour une rencontre avec Sœur Annunziata sur la vie de Sainte Angèle.



Sœurs Annunziata, Armida et Patrizia